



Nama Sekolah : SMP FRANSISKUS
Alamat : Teuku Umar 16
Nama Peserta Didik : FERNANDO ELDEN SUSANTO
Nomor Induk/NISN : 48295 / 0058210049

Kelas : Kelas B
Semester : 1 (Satu)
Tahun Pelajaran : 2018/2019

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	65	74	C	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik dalam memahami Yesus sebagai penjelmaan Allah menjadi manusia, dan cukup baik dalam memahami pewartaan Yesus Kristus tentang Kerajaan Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	65	72	C	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik dalam menelaah makna, kedudukan, dan fungsi UUD 45, bahkan pengetahuan menelaah Pancasila: dasar negara, dan pandangan hidup bangsa baik
3	Bahasa Indonesia	65	80	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik dalam menelaah struktur dan kebahasaan teks berita, bahkan pengetahuan memahami struktur, kebahasaan, aspek lisan teks eksposisi baik
4	Bahasa Inggris	65	68	C	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik, terutama menerapkan teks minta perhatian, mengecek pemahaman, dll.
5	Matematika (Umum)	65	68	C	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik, sangat baik dalam menyimpulkan persamaan garis & menginterpretasikan grafiknya, cukup baik dalam menggeneralisasi barisan bilangan dan barisan konfigurasi
6	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	65	67	C	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik, terutama menganalisis gerak lurus, Hukum Newton, dan penerapannya
7	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	65	85	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik, terutama dalam menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang berbeda
Kelompok B					
1	Seni dan Budaya	65	65	C	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik, mulai meningkat dalam memahami teknik dan gaya menyanyi lagu-lagu daerah.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	65	82	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik, bahkan sangat baik dalam memahami variasi gerak spesifik permainan bola besar.
3	Prakarya	65	75	C	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik, terutama memahami pengetahuan pembuatan kerajinan dari bahan lunak
4	Muatan Lokal Bahasa Daerah	65	70	C	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik, terutama Wacana berita

Semarang, 14 Desember 2018
Wali Kelas,

R. ajun Sigit Prayitno, S.Sos., S.Ag
NIP.